

RECLAMABA LA PENSIÓN Y MALTRATABA A LA NIÑA EN LOS SANTOS

P 5. HECHOS



Aris Martínez/ El Siglo

Paparazzi507



LA FIESTA DEL AÑO EN CAÑAZAS, UNA MULTITUD CELEBRÓ EL QUINCEAÑOS DE LA PRINCESA

P 8. PLAY

# Estaba putrefacto al lado del hospital

EN CHEPO DEJARON UN FETO EN EL RÍO

Desde hace 10 días los vecinos de este sector venían sintiendo malos olores. Fueron trabajadores dedicados a realizar labores de limpieza en Villa Daniela que se toparon con la terrible escena. El hombre tenía puesto un tipo de electrodos

P 14. LA ROJA



TREMENDA BENDICIÓN, EL PAPA FRANCISCO ESTÁ DEL LADO DE PANAMÁ EN TEMA DEL CANAL

P 3. HECHOS



EFE/ El Siglo

INSEGURIDAD, CORRIÓ LA SANGRE EN UNA DISCOTECA EN CALLE J

P 14. LA ROJA

**Estadio!** El Siglo

LOS TIPS PARA QUE REVIENTE EL TABLERO HÍPICO

BÚSQUELOS JUEVES, SÁBADO Y DOMINGO

TU REVISTA DIARIA

**Play!** MAGAZINE

RINCÓN DE LA SUERTE

El Siglo

BÚSQUELOS SÁBADO, DOMINGO, MARTES Y MIÉRCOLES

Cedida



**MI AMOR TE ESTOY ESPERANDO, TE BRINDARÉ ALGO QUE TE ENCANTARÁ**

*No sean mal pensados, esta belleza le preparó una sopa de pollo con arroz, que según dice, está riquísima.*

## Se cayó del vagón y a la tumba, el chofer estaba tomado

Elmer Quintero/ El Siglo



### ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

Un trágico accidente cobró la vida de un joven, de 20 años, la madrugada de ayer sábado, cuando cayó del vagón de un vehículo en movimiento en la Ruta Sur, en Potrerillos Arriba, distrito de Dolega en Chiriquí.

La víctima identificada como Kevin Samuel Hernández, residente en el sector de Brazo de Cochea, viajaba en el vagón de un auto 'pick-up' color blanco.

Según el informe preliminar, el conductor transportaba a la víctima sin las medidas de seguridad adecuadas, lo que provocó que cayera a una cuneta, perdiendo la vida en el lugar.

Las autoridades confirmaron que el chofer estaba bajo los efectos del alcohol, con un registro de 64 microgramos por decilitro en la prueba realiza-

da en el sitio.

El hecho fue reportado inicialmente a través de la Sala de Atención Ciudadana de Dolega, movilizándose a la patrulla PN-E-3537, cuyos agentes confirmaron la tragedia.

En la escena también se encontraba la ambulancia del SUME 911, cuyos paramédicos certificaron la muerte de Hernández. El levantamiento del cuerpo fue coordinado por la fiscal de turno, Inés Lara Tapia, en conjunto con el subteniente José Jaramillo, del Tránsito, quien realizó las diligencias correspondientes.

Se convierte en la sexta víctima por accidente de tránsito registrada en la provincia de Chiriquí en lo que va del año, resaltando la problemática de la conducción bajo los efectos del alcohol.

Las autoridades reiteran el llamado a la prudencia en las vías, recordando la importancia del cumplimiento de las normativas de seguridad para evitar más tragedias.

## Carrasquilla tiene todo listo para su debut

### SERVICIO INTERNACIONAL

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**FÚTBOL.** El tan esperado debut del volante panameño Adalberto Carrasquilla con Pumas de la UNAM sería esta tarde en el duelo liguero contra el Atlas. Este partido se jugará en el Estadio Olímpico Universitario a la 1:00 de la tarde y es válido por la tercera fecha del torneo.

Se convertiría en el octavo futbolista de Panamá que ve acción en la primera división del balompié mexicano. En los entrena-



Redes

mientos de esta semana la estrella de la selección istmeña lució bien, incluso marcó un tanto.

Carrasquilla ha destacado la importancia de Pumas en el fútbol mexicano y aseguró que su objetivo es ayudar al equipo a conseguir títulos.

También habló sobre su adaptación al club y a México. Aseguró que se siente muy cómodo en su nuevo entorno, pero el sueño de jugar en Europa sigue latente.

Es consciente de que lo conseguirá siempre y cuando tenga un buen rendimiento con el club universitario que tiene una de las hinchadas más apasionadas de este país.

Pumas que ocupa la posición 11 en la tabla, viene de perder 3 goles por 2 con Queretaro y acumula cuatro puntos.